

Eine überraschende Einladung

Eines Tages im Dezember 2017 machte ich den Briefkasten auf. Ein außergewöhnlicher Brief mit einer noch viel außergewöhnlicheren Adresse fiel mir entgegen, Post aus Dresden vom Ministerpräsidenten. Ich war erstaunt über diese Post. Versteinert stand ich in meiner Wohnung und las den Brief und die beiliegende Einladung. Ich konnte es nicht fassen. Ich war wirklich zur Neujahrsbegegnung nach Dresden

eingeladen worden und Sebastian Lamm vom CKV Annaberg begleitete mich am 17.01.18. Die Hinfahrt war wetter- und straßenbedingt durchwachsen und ein Parkplatz am Veranstaltungsort nicht gleich zu finden.

Das Programm war sehr schön und abwechslungsreich. Es war ein Theaterstück im Haus und eine Sportmannschaft. Es gab sehr viele gute Gespräche und auch ich konnte mit dem Ministerpräsidenten sprechen und mein Buch übergeben.



Ministerpräsident Michael Kretschmer hielt eine Ansprache über die Aktivitäten der Behinderten und bewunderte ihren Ehrgeiz mit dem sie ihren Alltag gestalten. Er ließ verlauten, dass er sich für das Verbleiben der Sonderschulen in Sachsen einsetzen wird, wovon ich begeistert war.

Der Rollstuhltanz nach der Rede war sehr außergewöhnlich und das bereitgestellte Buffet war sehr gut. Wir wurden mit Sekt und Saft begrüßt und konnten belegte Baguettebrötchen essen.

Die Rückfahrt war dann wettermäßig sehr abenteuerlich.

Eure Grit Wagner

